

帰宅の日

早いもので今日はもう帰る日。結局大したことしていない。こんなんでいいのかな。

朝起きたらすんごいい天気だった。洗濯機を借りてとりあえず洗濯をする。さすが南向きの広い庭、洗濯物が一瞬にして乾きそうな暑さ！いつも自宅ではハンガーを使ってるんだけど、物干しに直接袖を通して広げて乾かすことを薦められた。確かに更に早く乾きそう。

お昼は、お姉さん夫婦とお義母さんと皆で外食です。かっぱ寿司に行ったんだけど、うちの近くよりも断然おいしかった。ネタも大きかったし新鮮だったし。おなかいっぱいご馳走になりました。

その後、入院しているおばあさんのお見舞いに行く。87歳とかなりの高齢に病気があいまってもうだいぶ危ない状態。元気な時に一度お会いしたことがあるけど、小さい体がますます小さくなってしまって酸素マスクで息をするのがやっとの状態。何だか自分の母親を重ねて見てしまって、もう辛くて辛くて見てられなかった。

家に戻ってうだうだとばらばらっぱーなどやっていたら予定出発時刻を1時間オーバーしてしまった。もう5時過ぎ。帰りは東名。高速に乗る前にガソリンを入れようとして、安い店を探してたら名古屋まで来てしまった。1号線はすんごい渋滞で、名古屋を出るのにだいぶ時間を要してしまった。もう次回からはこのコースは抜き。今度はもっとのんびりきて、名古屋の美味しいお店とかを発掘したいな。味噌カツは良くお義母さんが作ってくれるから、てばさきとかきしめんとか。夜ご飯はサービスエリアで「味噌煮込みきしめん」を食べた。静岡を過ぎたSAだったのに、なぜか名古屋風。1号線沿いにはきしめんのお店が多くて、すっかりと気分がきしめんになってたから、私的には大満足。しかし、家ついたのもう1時過ぎだよ。明日は仕事、起きれるのか！？